



No.34



〒666-0121
 兵庫県川西市平野1-39-1
 医療法人協和会 協立温泉病院
 広報委員会
 TEL. 072-792-1301
 FAX. 072-792-2341
 URL : http://www.kyowakai.com/

協立温泉病院広報紙 2014年 3月 30日発行

防災特集 東日本大震災から3年。防災に対する取り組み次々展開。

夜間想定避難訓練

訓練の手順を消防本部の方から習います

当院も年に2回、川西市消防本部のご協力を得て防災訓練を行っています。今回は2月28日に「夜間想定避難訓練」を実施し、職員37名が「勤務者役」「患者様役」などに分かれて指導を受けました。火災の発生をいち早く知らせること、安全に避難することの難しさと重要性を実感しました。



各病室へ避難誘導

歩けない方は毛布を利用



運ばれる方の気持ちになって、安全第一



川西地区給食研究会 相互支援ネットワーク実地訓練

2月19日（木）当院にて災害時実地訓練が行われました。

川西地区の病院や福祉施設は、協働で災害時相互支援ネットワークを構築しています。小規模災害が発生した時に、被災した施設に対し、近隣施設が備蓄食品や物品、人員などを提供して支援するという体制です。このネットワークが機能するかどうか、毎年訓練を実施し、検証、改善を加えています。

今年度は当院に被災施設の役が回ってきました。被災の設定は、当院が震災に遭い、自施設の備蓄食品が使用できずガスも止まって使用できないというものです。

訓練の流れは①協立温泉病院被災の連絡網が回る ②支援を要請された施設は食材を届ける ③届いた物を調理し、盛り付けする。

実際に支援食品、物品などを運び込み、温めたりミキサーにかけたりする簡単な調理も行いました。



まずは試食で、味や食感の意見交換

最後は課題や反省点の確認発表



障害に合った様々なレベルの食事を準備

防災の日に避難場所を確認してみませんか

川西市中部、北部の緊急避難場所を挙げてみました。皆さんもこの機会にお近くの避難場所を確認して、ご家族で共有しておかれることをお勧めいたします。また災害用伝言板をチェックしてみてくださいね。検索サイトで災害用伝言板と検索すれば、携帯電話会社の災害用伝言板サービスの使い方が出ています。

川西市中部	
多田中学校	新田2-29-1
多田東小学校	東多田3-21-1
多田東会館	多田桜木1-7-24
多田公民館	多田院1-5-1
多田小学校	多田院1-4-1
緑台公民館	向陽台1-6-38
緑台小学校	向陽台1-7-1
緑台老人福祉センター	緑台6-1-79
市民体育館	向陽台1-11-1
陽明小学校	向陽台3-6-219
緑台中学校	向陽台3-11-35
清和台小学校	清和台東2-2-2
清和台中学校	清和台西2-3-57
清和台公民館	清和台西3-1-7
清和台南小学校	清和台西5-1-2
けやき坂小学校	けやき坂3-1-2
多田幼稚園	多田院1-4-3
松風幼稚園	水明台1-1-20
清和台幼稚園	清和台東2-3-4
川西緑台高校	向陽台1-8
けやき坂公民館	けやき坂2-63-1
川西市北部	
東谷公民館	見野2-21-11
東谷小学校	見野2-30-1
東谷中学校	見野1-9-1
牧の台小学校	大和東1-47-1
牧の台会館	大和西2-5-1
一の鳥居老人福祉センター	長尾町6-17
北陵小学校	丸山台1-3-2
黒川公民館	黒川字谷垣内295
東谷幼稚園	見野2-29-24
牧の台幼稚園	大和東1-47-5
川西北陵高等学校	緑ヶ丘2-14-1
北陵公民館	丸山台1-5-2
国崎クリーンセンター	国崎字少路13
大阪青山大学	長尾町9-8

ご意見箱より

＜ご意見＞

歩行訓練時に駐車場を歩くのですが、途中で疲れて座りたくなります。出来たらベンチがあればと思います。一休みできる場所が欲しいです。

＜回答＞

本来の用途が駐車場の為、安全上ベンチの設置はいたしかねます。訓練で駐車場を利用する際は、ご本人の体調や体力を考慮するとともに、休憩するための椅子を携帯する等、検討いたします。

事務部

＜ご意見＞

茶の熱いのをたのみます。

＜回答＞

同様の意見を時々いただきますが、熱いお茶を常時提供することは、やけどの危険がありますので控えております。ご面倒でも、職員に声をかけていただければ、状況を判断し、問題なければ準備させていただきますので、よろしくお願い致します。看護部

＜ご意見＞

最近、どこの階にいても、かわいくステキな壁絵が貼ってあって楽しみです。私は孫ですけど、一緒に上の階～下の階へとまわるのが楽しみです。病院なのにすこいなあ～と思いました。病院はちょっと汚れてますけど…。この前のクリスマス会も楽しかったです。皆様の努力には本当にうれしく思います。いいところに入れて良かったと思います。すぐ退院しますけど。ありがとうございました。一筆書かせていただきました。来年もよろしくおねがい致します。

＜回答＞

暖かいお言葉有り難うございます。

壁絵は患者様に季節を感じていただくために毎月、各病棟が工夫を凝らし、患者様にもりハピリの一環として部分のご協力をいただいております。そのため、出来上がった作品を見て「あの部分は私が作ったのよ」と嬉しそうに眺めて居られる方もいて微笑ましい光景です。また、不思議なことに今までに一度も同じ壁絵になった事が無く、各病棟の個性が光ります。

12月に開催したクリスマス会は毎年、病院行事として患者サービス委員会が中心となり企画しております。外にはイルミネーションの点灯、中ではクリスマスの飾り付けや、会当日は聖歌隊メンバーが各病棟を回りました。

当院は回復期と療養型の病院です。入院生活の中で患者様が少しでも穏やかな時間を過ごしていただけるように色々な行事を行っております。

これからも継続して楽しんでいただけるような企画をして参りますのでご協力をお願いいたします。

患者サービス委員会

